

FFAA. se unirá a labor policial desde el próximo sábado

Cifras de la Espol comparadas con las de la Policía del 2004 revelan aumento delictivo

El pasado martes Guillermo Vásquez sufrió el robo de su camioneta Toyota azul de placa GGA-022, en la calle Vélez entre Carchi y Tulcán, donde la dejó estacionada.

Solange Villamar, transitaba por el puente de la Perimetral, cuando fue interceptada por una camioneta Chevrolet gris, de donde se bajaron tres sujetos. Los antisociales los retuvieron por 2 horas antes de abandonarla atrás del cementerio del suburbio.

En la Alborada, Av. José María Egas y Benjamín Carrión, Aída Sánchez y su acompañante fueron interceptados por tres individuos, quienes aprovecharon la luz roja del semáforo para amedrentarlos y retenerlos en la parte posterior del vehículo, Ford verde de placa GMS-632, que finalmente fue robado.

Las víctimas fueron liberadas, 45 minutos después, en la Cda. Brisas del Río.

Flavio Suárez transitaba por la Av. Juan Tanco Marengo, cuando dos individuos se apoderaron de la camioneta, de placa PBH-753, en que viajaba. Luego de maniatarlo, amordazarlo y de vendarle los ojos, lo abandonaron en la vía Perimetral.

Finalmente, Carlos Rodríguez fue sorprendido, en Samanes VI, por tres sujetos, quienes le robaron su auto Honda blanco, placa GHV 065, no sin antes llevarlo a dar vueltas por 15 minutos.

Estos casos formarán parte de las estadísticas que el Centro de Estudios e Investigaciones Estadísticas de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (ICM-ESPOL), entregará la próxima semana y que corresponderán a los delitos denunciados entre los días 2 y 8 de julio del presente año.

A las 11h00 de ayer, Gaudencio Zurita, director del ICM-ESPOL, presentó los datos tomados de los registros de denuncias de la Fiscalía, divididos por semanas, desde el 2 de abril al 1 de julio. Ellos revelan, por ejemplo, que en ese tiempo se han cometido 675 robos de vehículos, 675 hurtos, 35 robo a domicilios, 202 violaciones, 70 homicidios.

Sin embargo, las estadísticas proporcionadas, en meses anteriores, por la Policía Nacional, detallan que en el mismo periodo en el 2004 estos delitos, considerados principales, se ubicaron en 478, 296, 568, 53, y 114 en igual orden de delitos que el 2005.

El cotejo de datos revela que el índice de delincuencia ha aumentado



Representantes de las Cámaras de la Producción, se reunieron con Jaime Nebot, alcalde de Guayaquil, Víctor Cozar, jefe de Policía, y Arturo Cadena de las Fuerzas Armadas, para tratar tema de seguridad.

US\$ 18 mil para combustible de 30 vehículos de FFAA.

Gracias al aporte de varias instituciones privadas, encabezado por la alcaldía, las Fuerzas Armadas contarán con un rubro de aproximadamente 18 mil dólares mensuales, "para combustibles y lubricantes, más una suma para mantenimiento y reparación de 30 vehículos", detalló Jaime Nebot, alcalde de Guayaquil.

Los militares actuarán en conjunto con la Policía, hasta que esta sea dotada de toda la logística necesaria, armamentos, vehículos y sistema de comunicación, con el afán de realizar un trabajo antidelinquencial más efectivo.

tado en el 2005 con relación al año anterior, pese a los diferentes operativos y planes de seguridad impulsados por la Policía y la Municipalidad de Guayaquil.

De todos los delitos presentados, y según la comparación, el robo a domicilios y los homicidios decrecieron en este año.

Otros delitos tomados en cuenta como primordiales son los robos agravados con 297 casos; los secuestros, con 197; y los robos simples, con 5.030, según el informe del ICM-ESPOL.

Antes de la exposición de las estadísticas en el Salón de la Ciudad del Municipio, el alcalde Jaime



Foto • El Telégrafo

Nebot mantuvo una reunión a puerta cerrada con los representantes de las diferentes cámaras de la Producción, el jefe de la Policía en Guayas, Víctor Hugo Cozar, y Arturo Cadena, por las Fuerzas Armadas.

En la cita trataron sobre la inseguridad que afronta la Ciudad. Por ello, acordaron que desde el próximo sábado los militares se unirán a la Policía, para complementar su labor, realizando diferentes operativos combinados. "Estamos desarrollando, de acuerdo al plan del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, acciones de apoyo a la Policía Nacio-

nal", dijo Arturo Cadena.

Por su parte, Cozar indicó que se intensificarán los trabajos policiales en el norte de Guayaquil, sector considerado en la actualidad, como de mayor incidencia delictiva. "Además reforzaremos otros lugares como las avenidas Portete y 25 de Julio, por ejemplo". El oficial manifestó que ya se encuentran patrullando en otros 70 puntos conflictivos de la Ciudad.

Nebot solicitó a la Espol que en las estadísticas se aumente dos rubros: el de detenidos, para llevar el control de sus causas, y el de vehículos recuperados.